

Skulptur für den „Parksheriff“ Stefan Weber

Die unterzeichnenden BezirksrätInnen von LINKS-KPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 08.06.2021 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Margareten ersucht die MA 7, die Errichtung einer Skulptur von Stefan Weber im nach ihm benannten Stefan Weber-Park zu ermöglichen.

Begründung

Stefan Weber, der legendäre Mastermind der international bekannten Punkrockgruppe „Drahdwaberl“, Träger des silbernen Verdienstkreuzes der Stadt Wien und leidenschaftlicher Margaretner hat sich eine derartige Würdigung verdient. Diese wird von der großen Wiener Drahdwaberl Family erwartet, ebenso von der Tochter und der Ehefrau.

Für LINKS-KPÖ Margareten



BR DI. Wolf-Goetz Jurjans
Klubvorsitzender

BRin Leonie Volonte